学 校 教 育 目 標 自ら輝け 夢をつかめ ~笑顔・感動 はつらつ植水~

学校だより 瑞穂



令和4年度1月号 令和5年1月6日 さいたま市立植水中学校

あけましておめでとうございます

校長山口聡



明けましておめでとうございます。今年一年が、地域・ 保護者・生徒の皆さんにとって希望に満ちた年となりま すよう心からお祈りいたします。

3学期も2学期と同様、新型コロナウイルス感染症対策に引き続き取り組み、感染予防を心掛けながら生活していく必要があります。1月17日から2年生舘岩自然

の教室、また、1月22日から埼玉県内私立高等学校の入学選抜試験が始まります。3年生は自分の進路実現に向け冬休みも毎日家庭学習に取り組んでいたのではないでしょうか。すべての日程が終わるまで自分の持てる力を発揮できるように、健康には十分注意してほしいと思います。私立高校や公立高校の入学者選抜も例年と一部違う対応となっていますので、十分に確認をして入試に向かってほしいと思います。

年末のテレビの天気情報番組で冬至の頃と元日の日の出、日の入りの時間について放送していました。恥ずかしいことですが、それまで私は、冬至(12月22日)が日の出の時間が一番遅く、日の入りが一番早い日だと思っていました。しかし、それは間違いであり、今年は1月7日が東京付近で日の出(6:50)の一番遅い日だそうです。また札幌は京都よりずっと東にありますが、この時期の日の出の時刻は京都とほぼ同じです。理由は地軸の傾きなどが関係しているからだそうです。自分の知らないことの多さと、新しいことを知ることの楽しさを改めて感じました。

新しい年を迎え、職員一同一層気持ちを引き締め、全力で教育活動に取り組み、生徒と 共に新しい学びの感動に満ちた学校づくりに努めてまいります。本年も引き続き御支援、 御協力をいただきますようよろしくお願いいたします。